



**7 Pièces**

**297 m<sup>2</sup>**

**Réf. 1061**

**1 790 000 €**

**Montpellier**

Maison à vendre (34000)

Pierres-Blanches  
Immobilier

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Montpellier - pbi crush - cette commune prisée située au nord de montpellier se positionne sans conteste comme l'atout le plus immédiat. c'est au cœur de ce domaine préservé et conçu à partir des mouvements naturels de la pinède que nous vous proposons de découvrir cette villa de plain-pied à l'allure typiquement méditerranéenne. Implantée sur un terrain de 3150 m<sup>2</sup>, cette villa de sensiblement 300 m<sup>2</sup> de surfaces habitables se cale bien à l'abri des regards dans un écrin aux mille essences qui nous transportent et nous enivrent des fragrances de ces monts chargés de pins, d'oliviers et de ...

Montpellier - pbi crush - this sought-after community to the north of montpellier is undoubtedly the most immediate attraction. It is in the heart of this unspoilt estate, designed around the natural movements of the pine forest, that we invite you to discover this single-storey villa with a typically mediterranean feel. Set in a 3150 m<sup>2</sup> plot, this villa with its approximately 300 m<sup>2</sup> of living space is tucked away from view in a setting of a thousand essences that transport us and intoxicate us with the fragrances of these mountains filled with pine trees, olive groves and vines. Here we take ...

**PIERRES-BLANCHES IMMOBILIER**

450 rue Baden Powell - 34000 MONTPELLIER

[Contacter l'agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

